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Direção Regional de Agricultura e Pescas do Algarve e CCDR – Comissão de Coordenação e 

Desenvolvimento Regional do Algarve. -------------------------------------------------------------------  

 -------2. Sem-abrigo – questionou se existe algum projeto para a construção de um 

alojamento. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------O Senhor Presidente referiu que há várias situações a serem ponderadas e 

esclareceu que foi criada uma rede social para apoiar essas pessoas. -----------------------------  

 -------A Senhora Vereadora Sara Coelho disse que a Câmara tem estado a trabalhar em 

articulação com o MAPS – Movimento de Apoio à Problemática da Sida. O IFV – Instituto 

Fonte de Vida tem colaborado com o Município através da distribuição de refeições e 

cuidados de higiene. Referiu as dificuldades sentidas ao nível da habitação, estando em vista 

dois locais para este fim. Relativamente às pessoas infetadas e em situação de confinamento 

disse que está a ser assegurada a distribuição de alimentos, medicação e produtos de 

higiene. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------3. Bairro 28 de setembro – expôs o problema relacionado com o bairro, que envolve 

8/9 fogos que estão em nome da Associação 28 de Setembro, nomeadamente as dificuldades 

na legalização, e relativamente aos quais alguns moradores pretendem celebrar as 

escrituras. Alertou para a situação económica da Associação e a dificuldade em assumir os 

seus compromissos. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------O Senhor Presidente disse que acompanha esta situação há muito tempo. Referiu 

que as vistorias realizadas concluem que alguns fogos não reúnem as condições para a 

Câmara emitir a autorização de utilização. Informou que existe um grupo de trabalho 

constituído por arquitetos/técnicos da Câmara a acompanhar o processo de legalização. ------  

 -------4. Moção de recomendação aprovada pela Assembleia Municipal para o 

prolongamento da isenção do pagamento no estacionamento de superfície em Lagos – 

questionou se a medida vai ser adotada. (Assunto pendente de resposta) -------------------------  

 -------5. Renúncia do cargo da Senhora Chefe da Divisão de Suporte Técnico e 

Administrativo – mencionou que todos reconhecem a sua competência e questionou as 

razões da renúncia. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------O Senhor Presidente informou que o pedido foi apresentado por razões pessoais e 

que chegaram a um consenso para o exercício das novas funções. Disse que não se irá 

proceder ao preenchimento do cargo, uma vez que está em curso a reorganização da 

estrutura orgânica dos serviços municipais. Referiu que se prevê para meados de setembro a 

conclusão deste processo. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------B) O Senhor Vereador Nuno Serafim relativamente ao surto da COVID-19, 

congratulou a Câmara e todos os envolvidos por terem conseguido controlar as redes de 

contágio, e espera que o acompanhamento seja feito com a mesma convicção. De seguida 

apresentou os seguintes assuntos: -----------------------------------------------------------------------  

 -------1. Incêndio no concelho de Lagos – disse que foi convidado a visitar a zona afetada por  

uma associação de Aljezur, e que constatou o desbaste de árvores, mas no perímetro 

florestal  da Mata de Barão de São  João,  se mantêm os  resíduos/combustíveis,  concluindo  














